



この通信の著作権は妻中学校が有します。無断で文章・画像などの転載を禁じます。

第79回生徒総会を開催しました！

5月16日(金)に、第79回目となる生徒総会を開催しました。今年は体育大会を5月に実施することもあり、生徒総会の議事承認の効率化を図り、前日までのうちに年間目標や予算の提案と承認はオンライン形式で終わらせておき、この日はメインテーマである「生徒会版妻中コンパス」の審議

を行いました。体育大会の練習の合間にぬつての総会でしたので、体育服で参加しています。発言の際には「PREP※」の話形を意識しながら、積極的な意見交換がなされました。自分たちの学校のウエルビーイングを生徒の力で創るなどという雰囲気が醸成されてきました。



R7生徒会版「妻中コンパス」

- ◎挑戦 みんなとのつながりで自分の殻を破り、レベルアップできる妻中生になろう！
- 共創 みんなで妻中の魅力をブラッシュアップし続けていく妻中生になろう！
- 自立 理想の自分をもち、近づけるようなアクションを起こす妻中生になろう！

※PREP…「Point→Reason→Example→Point」の流れで行う説明の話形

「哲学対話」で学校生活を考えて議論しました



哲学対話形式の道徳

島塙内先生が「哲学対話」形式での道徳授業を行ってくださいました。「よりよい学校生活」という中心価値について『夏の軽装ってどんな服装がいいの?』という問題に基づいてみんなで議論します。3年5組の授業では、教育実習生や本校職員も生徒の輪に加わりました。全国の軽装例(制服、半ズボン形式の制服、自由服など)を参考に、最後は議論後の自分の意見を振り返り投票を行いました。みんなの意見を踏まえ、今後は校則検討委で審議する予定です。

※哲学対話…ある問い合わせについて参加者が対話しながら考えを深めていく活動のこと。輪になることで柔らかな雰囲気になります。

お礼とお詫び



詫び掲示までめ新とたしの十掲校
び示にしに、たやだて皆九示門
を板した撤残な西しく様年板横
申でて。去念校都柱だが度がに
ししき長すな門中がさ卒のあ生
徒を室で克さの設内といラ
いがりまたてこ。置生成事

本の寄贈



んて贈ざきよ西
、ま本いまり都
ぜすのまし本口
ひのコすたを一
読で！。°寄タ
ん、ナ図あ贈り
で生！書りしー
だ徒を室がてク
さの設内といラ
い皆置にうたづ
°さし寄ごだ様

秋桜祭・体育の部に向けて

関係者の皆様、ありがとうございました！



今年の秋桜祭・体育の部(体育大会)は、夏以降にグランド改修工事が行われることもあり、妻中としては初めての5月開催としました。あいにく雨が続く天候で、開催日の判断が難しい状況だったのですが、保護者や地域の方々のご協力により、金曜日の夕方にハウス用のビニールでグランドを覆いました。翌日

土曜日は大雨でしたが、雨の上がった夕方以降に職員と保護者の方々で、ビニールの撤去やポンプを使った排水、スポンジでの水抜き作業を行い、無事に日曜開催できました。長く教員生活をやってきましたが、こんな経験は初めてです。ご協力いただいた皆様本当にありがとうございました！

※体育の部の記事は6月号に掲載します

初代校舎配置図 (s34経営案より作成)

三真の轍 わだち

妻中の歴史・校舎編

本校の三階建て南校舎は耐震の補強工事などはされていますが、随分古い建物で多くの来校者(卒業者)の方々が「中は自分たちの頃のまんまでですね」とおっしゃいます。実はこの校舎、私と同じ58歳です。第一期工事が昭40年11月(下の写真中の写真)、第二期工事完成が昭42年3月21日です(下の右側写真)▼この妻中は終戦直後の昭22年4月に妻小学校に併設する形で開校しました(小学校は2年後に妻北と妻南に分離独立)。最初の校舎は木造平屋が縦三列に並ぶ形(左配置図)でした。その後、昭36年に鉄筋2階建ての北校舎が完成し、そこが三年生教室となっていました(下の左側写真)。南校舎が完成してからは一年生がこの北校舎に入り(私も一年時は北校舎でした)、二・三年生が南校舎の二階と三階を使用するようになりました。その後、耐震強度の関係もあって平成21年から南校舎の改修工事(平22完)、北校舎の新築(平23完成)が行われています▼こうして歴代の妻中生を育んできた校舎ですが、西都中開校後に新しい校舎の建設が計画されていく予定です。それまでのあと数年間、私と同じ年齢のこの校舎に頑張ってもらおうと思います。(校長伊東泰彦)



昭36完成の北校舎



第1期工事S40.11



南校舎完成S42.3.21